
   
 
 

SUMMA STEFANO 
 
Mi chiamo Stefano Summa, ho 10 
anni e da quando ne avevo 4 sono 
diabetico insulino -dipendente. 
Faccio tre iniezioni di insulina al 
giorno. 
A settembre 2001 ho iniziato ad 
utilizzare i prodotti Herbalife, 
Formula 1 a colazione e qualche 
volta a cena, cell- active, 
herbalifeline, rose-ox, e lo yellow 2 
tavolette ai pasti. 
Da allora i valori della glicemia 
sono molto più stabili e non ho 
avuto bisogno di aumentare le dosi 
di insulina come spesso accade nei 
giovani diabetici. 
A dicembre 2001 ho controllato il 

valore dell’emoglobina glicosilata, importante indice di controllo del 
diabete; il risultato fu un calo del valore di due punti: da 8.9 a 6.9 ! 
Da allora va sempre così! Faccio basket, nuoto, sci,…;in questo anno 
sono diventato più alto ma la pancia se n’è andata via per sempre! 
 
Grazie a questi fantastici prodotti Herbalife!!!! 
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